



Olimpiadas Especiales apuestan por inclusión para personas en situación de discapacidad

Unas 200 personas participaron en el evento deportivo inclusivo organizado por la Escuela Especial Nadiel junto a diversas instituciones de la provincia en una jornada llena de entusiasmo, compañerismo y actividad física.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

En el Polideportivo de Las Cruces, en la comuna de El Tabo, se vivió una jornada de inclusión y deporte con la realización de la 12ª versión de las Olimpiadas Especiales, organizadas por la Escuela Especial Nadiel.

El evento contó con la colaboración de la Municipalidad de El Tabo y sus departamentos de Inclusión y Deportes, y logró reunir a cerca de 200 personas, entre participantes, profesores y familiares.

La actividad, que se extendió desde las 9 de la mañana hasta el mediodía, congregó a cinco instituciones de la provincia, ya que además de los anfitriones de la Escuela Especial Nadiel, participaron la Escuela Divino Maestro de San Antonio, la Escuela Psicopedagógico de San Antonio, la Agrupación Hawking y la Escuela de Lenguaje Nacarel de Las Cruces.

DISTINTAS DISCIPLINAS

El profesor Roberto Gutiérrez, organizador del evento, explicó que se compitió



EN EL POLIDEPORTIVO DE LAS CRUCES. COMPETIDORES, PROFESORES Y FAMILIAS PARTICIPARON DE LAS OLIMPIADAS ESPECIALES.

en cinco disciplinas: borchas, fútbol, atletismo, circuito psicomotriz y taca-taca.

“Como sorpresa, también participaron los profesores en un circuito”, comentó Gutiérrez, destacando el entusiasmo de los docentes en sumarse a la actividad junto a los estudiantes.

12

años consecutivos se ha realizado este certamen que organiza la Escuela Especial Nadiel.

Para el profesor a cargo de la organización, la evaluación del evento fue totalmente positiva, resaltando el valor del encuentro entre instituciones.

“Primó compartir, darle énfasis a la recreación y a la actividad física, que es tan necesaria. Todas las instituciones se fueron muy felices y como organi-

zadores de esta décimo segunda versión de este certamen deportivo estamos muy contentos porque esa era la idea principal”, aseguró Roberto Gutiérrez.

TODO POR LA INCLUSIÓN

El profesor adelantó que ya se están preparando para la próxima edición, y que es muy importante

“

Primó compartir, darle énfasis a la recreación y a la actividad física, que es tan necesaria. Todas las instituciones se fueron muy felices”,

Roberto Gutiérrez
 profesor organizador

que este evento se reconozca como una “Olimpiada Especial para personas en situación de discapacidad”, destacando la importancia de actualizar la terminología y enfoques para reflejar los tiempos actuales.

El evento inclusivo deportivo no solo ofreció una oportunidad para la competencia deportiva, sino también un espacio para fortalecer los lazos entre las comunidades educativas y las familias, reafirmando el compromiso con la inclusión y el desarrollo integral de las personas en situación de discapacidad.